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Mündliche Anfrage 

 

 

Betr.: kostenlose Überlassung von Sporthallen an den Verein "Die Sputniks" 

 

 

 

 

Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg      

Abteilung Schule, Sport und Facility Management 

 

 

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Welche Sporthalle wurde dem Verein „Die Sputniks“, einem Sportangebot für Familien  

mit Kindern mit Beeinträchtigung, zu welchen Konditionen (Tage, Uhrzeiten, Gebühren) zur 

Verfügung gestellt? 

 

Aktuell befindet sich der Antrag des Vereins Sputnik in der Prüfung für die Bereitstellung von Nutzungs-

zeiten jeweils am Samstag, um Sportangebote durch den Verein in der Sporthalle Wilhelmstraße in 

Berlin Kreuzberg zu ermöglichen. Dort gibt es bereits inklusive Sportangebote, durchgeführt von dem 

Verein Pfeffersport. Der Verein Sputnik befindet sich in der Klärung bezüglich der Sportförderungswür-

digkeit und wird dabei unterstützt von der bezirklichen Behindertenbeauftragten. 

 

 

2. Gibt es im Bezirk bereits ähnlich ausgerichtete inklusive Sportangebote? 

 

Es gibt im Bezirk viele weitere inklusive Sportangebote u.a. bei dem Verein Pfeffersport, dem ATV, dem 

Gehörlosensportverband, dem Behindertensportverband (in der Anlage eine Liste mit Sportmöglichkei-

ten auch für Menschen mit Beeinträchtigungen).   Viele Vereine im Bezirk bieten Sportmöglichkeiten für 

ALLE Menschen an. Im Bezirk gibt es regelmäßig auch große Sportveranstaltungen für Menschen mit 
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Beeinträchtigungen, wie z.B. die Sozialolympia, die gemeinsam mit dem Fachbereich Sport geplant 

und durchgeführt werden.  

  

 

3. Wie unterstützt das Bezirksamt den Verein dabei, die bürokratischen Prozesse der 

Sportanlagennutzungsvorschriften (SPAN) zu durchlaufen, um diesem wertvollen Angebot die 

Halle schnellstmöglich, unbürokratisch und kostenlos zur Verfügung zu stellen? 

 

Wie bereits in der Antwort zu Frage 1 enthalten, wird der Verein „die Sputniks“ von der bezirklichen 

Behindertenbeauftragten bei der Antragstellung begleitet. Sobald alle erforderlichen Unterlagen vor-

liegen, wird der Nutzungsbescheid unter Anwendung der SPAN schnellstmöglich erstellt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Andy Hehmke 

Bezirksstadtrat  

 

 

 

 

 

 

 
 

 


